

自立支援センター「マリン・ハウス」通信

22年8月の活動



夏祭り



たくさんの方が海岸に訪れました。

マリン・ハウスのある大網白里町では、夏になると「地曳き祭り」というお祭りが開かれます。今年は8月22日に開催され、日中は地曳き網の体験やフラダンスのコンテスト、夕方はよさこいソーラン演舞や花火大会などが行われました。みんなもフラダンスに参加させてもらい、楽しくお祭りの一日を過ごしていました。

カラオケ大会

10日、11日にカラオケ大会を行いました。年齢層が幅広いので、最近の流行りの曲から昭和の名曲まで、グループにわかれて色々な歌を歌っています。



内職作業

ミラーマット再生、プラスチック製品の袋詰め、お手玉等の内職作業では、作業帽子とエフロンの制服を揃えました。どの内職作業にしても、髪の毛、ゴミが入らないように気をつけています。より良い商品を作って、社会の役に立ちたいと頑張っております。



併設のグループホームに入居者募集随時見学受け付けます。

お問い合わせ先 : 0475-77-1066
千葉県山武郡大網白里町南今泉 4832-7
<http://marinhouse.rakurakuhp.net/>

地域参加

・8月18日、東金市ふれ合いセンターにて山武圏地域自立支援協議会・就労部会よりお誘いを受け、生活介護施設の設立による研修に参加してきました。

・8月20日に山武健康福祉センターで開かれた第5回山

武地域精神保健福祉研究会に参加してきました。他の障害者より一歩遅れて支援体制ができた精神障害者を支える事を目的とし、山武圏域の精神科医、施設、行政、障害者



の家族と一緒に勉強会を行っており2名が参加！

・8月24日は山武圏域就労部会がマリン・ハウスで開催。施設の見学、就労の内容及び就職支援活動の説明を行いました。その後、事例検討会議に参加！

・8月25日は障害者就労支援員の養成研修のセミナーに参加し、障害者雇用の現状と施策について研修を受けました。今後の活動に役立ちます。



外部作業

まだまだ畑の収穫作業に追われています。今月はカボチャ、キュウリが時期を迎え収穫をしています。野菜が高騰する中厨房では大助かりです。



厨房作業

海岸に遊びに来たお客様がレストランでお食事をされますので、厨房作業は普段より忙しい日々が続いてい

ますが、お客様より「美味しかった」という言葉をいただくことで疲れも癒されます。

